

Betreff: Straßenbenennung Grundigpark

zur o.g. Straßenbenennung:

- "Holzackerstraße" würde ich eher nicht wählen, da der Name keinen Bezug zum zukünftigen Erscheinungsbild der Straße hat.
- "Am Rosenberg" ist denkbar, der Rosenberg war Schauplatz historischer Vorgänge (Schlacht an der Alten Veste) und könnte wieder etwas bekannter gemacht werden .
- "Grundigpark" halte ich für die beste Lösung, da der Begriff schon eingeführt ist und der Markenname wie auch Max Grundig selbst in vielerlei Hinsicht bedeutend für die Stadt waren.

Freundliche Grüße

Dr. Alexander Mayer
Stadtheimatpfleger
Vacher Str. 213 G | D - 90766 Fürth
Telefon: 0911 / 78 494 78 | Fax: 0180 / 3551835049
Mobil: 0172 / 98 34 175 | <http://www.dr-alexander-mayer.de/>